



まちがど トピックス



■新年に改めて防火・防災意識を高める～消防出初式～

1月10日、石川河川敷川西グラウンドで、新春恒例の消防出初式が開催されました。当日は、消防団や婦人防火クラブ、地域の自主防災会の皆さんの規律正しい入場行進で式がスタートしました。市内14消防分団の消防車両や重機隊なども参加し、多くの見学者はその迫力に圧倒されていました。フィナーレとなる一斉放水では何重もの水のアーチができ、会場からは歓声が上がりました。



■プロの舞台での活躍に期待！

12月28日、プロ野球読売ジャイアンツに入団が決まった中川 皓太さんが、市役所を訪れました。葛城中学校出身の中川さんは、「一日でも早く一軍で投げられるよう頑張りたい。中学生の頃から磨いてきたストレートで勝負できる投手になりたい」と抱負を語りました。多田市長は、「プロは厳しい世界だが、強い信念を持って頑張ってもらいたい。活躍を期待しています」と激励しました。

■次はどの鍋にしようかな

1月9日、富田林寺内町周辺で、じないまち四季物語2016「冬」～新春・初鍋めぐり～が開催されました。当日は、ぼたん鍋、ぜんざいなど約20種類の鍋料理が販売され、それらを求めて並ぶ行列が寺内町の各所で見られました。訪れた人たちは温かい鍋料理を味わいながら、次はどの鍋にしようかと鍋めぐりを楽しんでいました。また被災地支援のための岩手県特産品の販売ブースも多くの人でにぎわっていました。



写真とともに見る12月～1月のできごと



■地域の安全のため、年末夜警

昨年末、市内約140カ所で、年末夜警が実施されました。これは年末に多発する火事や犯罪を抑制しようと、毎年各地域で実施されているもの。

夜警では、消防団や町会（自治会）の役員などが中心となり、「火の用心」など大きな声で呼び掛けて地域の安全のため巡回していました。

また、12月28日には、多田市長や防犯委員らが各地区を激励訪問しました。

皆さん寒い中、連日お疲れさまでした。

■息を弾ませ力走！

12月20日、第65回市民マラソン大会が開催されました。

当日は雲一つ無い青空の下、433人の参加者が息を弾ませながら、それぞれが思い思いのペースでゴールをめざし走りました。

走り終わった参加者に話を聞くと、「運動不足解消を目的に参加したが、気持ち良く走れた。来年も参加したい」と笑顔で話してくれました。（結果は26ページに掲載）



■福ふ、来い！

1月9日～11日、富田林町にある富栄戎神社で、今年もえべっさんがありました。

期間中は子どもから年配の人までさまざまな人が、商売繁盛や福を授かるうと真剣な顔で願っていました。

また、福笹や福あめを買い求める人や今年の運勢を占おうとおみくじを引く人などでえべっさんは今年も終日にぎわっていました。

■新鮮な野菜がたくさん

12月27日、28日、にこにこ市場で、「にこにこ市場感謝祭」が開催されました。

これは、日頃のご愛顧に感謝を込めて毎年年末に開催されているもので、期間中は新鮮な野菜や果物が販売され、お正月を前に多くの人が訪れました。

にこにこ市場では、年中無休（年末年始を除く）で、新鮮な農産物を販売していますので、皆さんぜひお越しください。

